

まちの散歩道

89

楽しくチャチャチャ

ルピナスの会会長 高橋 邦夫さん(北下)



皆さんこんにちは。私達ルピナスの会は、毎週月曜日にコミュニティセンター

で社交ダンスの練習をしています。

会員は14人で楽しく和気あいあい汗を流し練習しています。毎年新しい踊りに挑戦しています。時間の経つのも忘れてしまうほど真剣に練習に励み、日頃の練習の成果を毎年文化祭に

披露できるのを楽しみにしています。また建設会館(前橋市)などのパーティーにも積極的に参加し、楽しいひと時を過ごしています。

ワルツ、ルンバ、チャチャチャ、ジルバなど数多くの踊りを、頭を使い、身体を動かすことも良い運動かと思

ね。人生一度しか。ぜひ皆さんも参加してみませんか。そして練習を重ね、ルピナスの会員の親睦と和を大切にしていきたいと思

います。



議会を傍聴して

活発な議会活動を



今井久美子さん(大久保寺下)

3月10日、知人に誘われ、地元議員さんの議会一般質問を傍聴しました。

持ち時間60分、質問事項は4点というなかで、特に防災関連を中心とした質問

内容でした。

4年前の3・11、そして昨年の2・14の豪雪など自然災害が頻発しており、今、国を挙げて災害に対する危機管理が問われています。まちとしても、防災マップの作成、避難所の確保、避難訓練などが進められていることがわかりました。

まちが経験した災害対応の振り返りや、地理的環境の検証からの取組にも期待し

たいと思いま

す。7人の議員さんの質問事項により、まちの旬な課題を知ることができました。

今後も、活発な議会活動により、住みよい町づくりができればすよう願っています。

お詫びと訂正

前号(議会だより「よしおか」No.106)に一部記載誤りがありました。

次のとおり訂正し、お詫び申し上げます。

【訂正箇所】P 13 (誤)「町と住民が対当」

↓

(正)「町と住民が対等」

私生活とこと

ミニバレエはビーチボールを使って行う4人制のバレエで手を痛めることもなく、楽しめます。(毎週水曜日夜7時半から社会体育館にて無料。)スポーツを通して健康作りと、楽しいひと時を共に過ごしてみませんか。

皆さんの健康作り



内田伸一さん(大久保寺上)

吉岡総合スポーツクラブでスポーツ吹矢とラジオ体操を、スポーツ推進員としてミニバレエ教室を主催しています。

吹矢は1・2杯の筒から矢を吹いて6杯先の丸的に当てて、点数を競うスポーツです。子どもからご年配まで楽しむことができます。

ラジオ体操は毎朝6時半からよしおか温泉前で行っています。先日500回を数えました。今では20人前後の参加があり、皆勤を目指す常連さんも多数おられます。

よしお か クイズ No. 107

問1 町長の施政方針演述に対する質疑は何人行ったでしょう。

- A. 4人 B. 5人 C. 7人

問2 委員会審議の中で、予算決算常任委員会の要望事項はいくつあったでしょう。

- A. 2つ B. 3つ C. 4つ

問3 公平委員の任期は何年ででしょう。

- A. 2年 B. 3年 C. 4年

[応募方法]

★はがきに答えの記号(例1-A)、住所、氏名、年齢、職業(学校名)を書いてください。

★正解者の中から抽選で5人の方に、図書カードをプレゼントします。

★ご意見やご要望などもあわせてお寄せください。「お便りコーナー」で紹介します。

★あて先

〒370-3692

吉岡町大字下野田560番地 役場議会事務局

★締め切り 6月1日(当日消印有効)

前回の正解は1-B・2-C・3-Cでした。

応募者の中から、抽選の結果次の方に図書カードを贈ります。(敬称略)

- ・新井 瑞希(上野田)
- ・高橋 拓臣(下野田)
- ・南雲 未来(南 下)
- ・岸 奈央樹(南 下)
- ・土井 涼羽(大久保)

私生活ひとこと

子どもが安心して通学ができるような道を整備してほしい、と親としての願いを持っている。これからも住んで良かったまちを期待します。

我が家では今年、上の子どもが幼稚園を卒園して小学校に進学するが、近所は同年代の子どもの数も多く、楽しそうに遊んでいる姿をよく目にし、親としても嬉しい限りである。しかし、町全体として通学路となっている道は、歩道が狭く、縁石が無い場所も少なくない。また、クルマで運転しているだけでも狭くて危ないと感じることもある。

自治功労者表彰

長年の地方自治の振興と発展に貢献



近藤保議員が、群馬県町村会議議長会から自治功労者表彰を受けました。現在、近藤議員は議長として活躍されています。

共に研修

～視察の受入～

県外から吉岡町議会へ視察に訪れました。

とき	訪れた市町村	視察内容
2月24日	沖縄県八重瀬町議会	議会だよりの編集について

皆さんの傍聴をお待ちしています

次の定例会は6月上旬を予定しています。会議は9時30分から始まります。ぜひお越しください。



伊藤ちづるさん
(漆原西)

子どもの成長で思っていること